

# せっ 切 さ 碰 たく 琢 ま 磨



大阪市立築港中学校  
42期生 学年だより  
2020. 6.1 第125号

## ついに始業式

今朝の着任式で、教頭先生の挨拶の中にもありました、6月に始業式を行うことは初めてです。今年度は『今まで通り』ではないことがまだまだあるということは改めて覚悟をしておきましょう。

ニュースで見ている人もいると思いますが、多くの中学・高校では分割クラスで午前・午後と分かれて登校しています。15日(月)までは学年の半分の人とは会うこともできない状況となっています。

築港は6年ほど前から少人数授業に取り組んでいたので、全学年一斉登校ができます。ありがたいことに同級生・後輩とも会うことができます。

まだまだ分割クラス・短縮授業・部活動休止や新ルールなどで不自由なことは多いですが、ありがたい環境であることを忘れず学校に通える時間を大切にしましょう。

↓Bは久々の美術がありました



↑始業式・着任式・対面式もできました



## 教育相談週間

今週は毎日放課後、出席番号順で教育相談＆清掃＆視力検査をおこないますので、自分の順番を確認しておいてください。



今日は朝、時間に余裕を持って登校している人が多かったです。  
遅刻者も減りましたので、この調子で今週がんばりましょう。